

[Retour sur la page de Dominos LA FONTAINE asbl](#)

Journal de bord : avril 2015

En dehors de quelques travaux à la cave, le mois d'avril a été bercé par une routine maintenant bien rodée : espace café-papote, cuisine, repas marché aux légumes boutique-solderie et beaucoup de conversations sans thème précis. Chacun a tellement à dire sur lui-même !

Même les comptes n'intéressaient guère. Bon ils sont en équilibre. Tout va bien. Rien à dire, quoi !

Alors que des habitants du petit village de Foy-Notre-Dame menaient une action d'envergure contre l'élargissement des heures d'ouverture de la discothèque, chez nous, tout le monde s'adonnait au repos, malgré un beau dossier de presse à analyser : Non, rien ! Le sujet n'intéresse personne.

Bon, alors, pas de réunion !

Fin du mois, certains se sont activés pour préparer une belle brocante pour le week-end du 1er mai.

[Retour sur la page de Dominos LA FONTAINE asbl](#)